



Mis vacaciones de Fiestas Patrias 2025

Durante las vacaciones de Fiestas Patrias del 2025, decidí viajar con mi familia a Huancayo. Nos levantamos muy temprano el 26 de julio y tomamos un bus que nos llevó por la Carretera Central. El camino fue largo pero lleno de hermosos paisajes. Cuando llegamos, nos recibieron unos tíos que viven allá. Visitamos la feria artesanal, donde compramos recuerdos y probamos deliciosos platos típicos como la pachamanca y el mondongo.

El 28 de julio participamos en un pasacalle donde bailamos con trajes típicos de la sierra. Fue emocionante ver cómo todos celebraban con tanto orgullo nuestras tradiciones.

Además, aprovechamos para visitar el Valle del Mantaro, donde observamos cómo los agricultores cultivaban la tierra con herramientas tradicionales. También fuimos a un taller de cerámica, donde aprendimos cómo se elaboran las vasijas con diseños ancestrales. Mi hermana incluso pintó una con flores típicas de la región.

Por las noches, salíamos a caminar por la plaza principal, donde había música en vivo y danzas folklóricas. Todo el ambiente estaba lleno de alegría y orgullo nacional.

Al regresar a Lima, me sentí feliz por haber compartido momentos tan especiales con mi familia y por haber conocido más sobre la cultura de nuestro país. Quedó con nosotros muchos recuerdos y el deseo de seguir conociendo más lugares del Perú.

1. ¿A qué lugar viajó el autor durante las vacaciones de Fiestas Patrias del 2025?

- a) Cusco
- b) Huancayo
- c) Arequipa

2. ¿Qué platos típicos mencionó el autor en su viaje?

- a) Ceviche y lomo saltado
- b) Pachamanca y mondongo
- c) Arroz chaufa y ají de gallina

3. ¿Por qué el viaje fue especial para el autor?

- a) Porque fue a la playa
- b) Porque compartió con su familia y conoció más la cultura peruana
- c) Porque fue un viaje corto

4. ¿Qué se puede inferir sobre la actitud del autor durante el pasacalle?

- a) Se sintió orgulloso y feliz de participar
- b) Estaba cansado y no participó
- c) No le gustó bailar con traje típico

5. ¿Qué relación tenía el autor con las personas que lo recibieron en Huancayo?

- a) Eran sus tíos
- b) Eran sus amigos del colegio
- c) Eran guías turísticos

6. ¿Qué valores se destacan en la historia relatada?

- a) El egoísmo y la tristeza
- b) La unión familiar , la responsabilidad y el orden
- c) La unión familiar y el respeto por la cultura

7. ¿Qué enseñanza deja esta experiencia de vacaciones?

- a) Es mejor no salir de casa en Fiestas Patrias
- b) Viajar permite fortalecer lazos y valorar nuestras tradiciones
- c) Solo se viaja para descansar